

Par | le 2010-03-04 @ 14:13:13

La galerie le VieilArt célèbre son premier anniversaire

L'Académie est plus que fière du succès de ses membres. Marie-France Boisvert et Louis Julien tous deux artistes-peintres, directrice et directeur de la galerie le VieilArt, des personnes qui ne sont pas frileuses devant les difficultés. Ces artistes sont très engagés et ont franchi énormément de barrières en période de crise économique, alors qu'ils en étaient à leur première année en qualité de galeristes. Ils représentent, en plus de leurs oeuvres, des artistes hors du commun. [Visitez la galerie le VieilArt](#) cela vaut la peine. Félicitations et longue vie à ce magnifique projet d'entreprise. Voyez [quelques photos de la galerie](#)

Bravo à Marie-France Boisvert et Louis Julien, AIBAQ